

HARRY KANE Diisukan Hijrah Dari Munchen

KABAR mengejutkan datang dari Harry Kane. Kapten Timnas Inggris itu dikabarkan telah mengamankan klausul transfer yang memungkinkan Bayern Munchen dan kembali ke Liga Inggris.



Harry Kane

Kane telah membuktikan dirinya sebagai salah satu striker terbaik di Eropa saat membela Tottenham Hotspurs, mencetak 280 gol dalam 435 penampilan untuk klub masa kecilnya.

Di Spurs, Kane harus menunggu lama untuk meraih trofi dan akhirnya memutuskan pindah ke bursa transfer musim panas 2023. Saat itu, kontraknya hanya tersisa satu tahun, sehingga ia tersedia dengan harga yang lebih terjangkau.

Bayern Munchen berhasil mengalahkan persaingan dari klub-klub Premier League untuk merekrut kapten Timnas Inggris itu dengan biaya sekitar 86 juta poundsterling.

Striker berusia 31 tahun itu gagal meraih trofi di musim pertamanya bersama Bayern Munchen, tetapi musim ini mereka sudah melesat jauh di puncak klasemen Bundesliga. Kane mencetak 70 gol dalam 72 pertandingan untuk tim asuhan Vincent Kompany.

Selama 18 bulan terakhir, Kane kerap dikaitkan dengan kepulangannya ke Premier League. Menurut laporan dari media Jerman Sport BILD, Kane telah 'mengamankan' klausul transfer dalam kontraknya di Bayern Munchen yang berlaku hingga 2027.

Terkait 'kesepakatan rahasia' tersebut, yang hanya aktif pada jendela transfer musim dingin, laporan itu menjelaskan: "Striker tersebut harus mengaktifkan klausul ini selama jendela transfer musim dingin dan akan diizinkan pindah dengan perkiraan biaya sebesar 80 juta euro (lebih dari 1,3 triliun rupiah)," katanya.

Klausul ini memungkinkan Kane kembali ke Inggris, tetapi laporan tersebut juga menyebutkan bahwa ia bisa memilih pindah ke MLS di Amerika Serikat pada akhir kariernya.

Meskipun memiliki opsi keluar, Kane tidak pernah mempertimbangkan untuk menggunakan klausulnya dalam musim keduanya di Bundesliga. Ia merasa nyaman di Munchen, baik dalam aspek sepak bola maupun kehidupan pribadinya bersama keluarganya. ■ JON

INDONESIA VS IRAN (LIVE: RCTI, KAMIS 13 FEBRUARI 2025, PUKUL: 18.30 WIB) Nyali Garuda Muda Diuji Tim Melli

Tim Indonesia U-20 memulai kiroahnya di Grup C Piala Asia U-20 dengan menghadapi lawan berat yaitu Iran U-20. Laga ini digelar di Stadion Shenzhen Youth Football Training, China, malam ini.

PELATIH Tim U-20 Indonesia Indra Sjafri mengaku telah mempersiapkan anak-anak asuhnya dengan matang. Jens Raven dan kawan-kawan sudah digembleng dalam sesi latihan yang berfokus pada strategi dan taktik.

Kemenangan atas Tim Melli - julukan Iran akan menjadi modal skuad Garuda Muda lolos ke babak selanjutnya. Apalagi Garuda Muda ditarget lolos hingga babak semifinal Piala Asia U-20 2025 agar dapat melangkah ke Piala Dunia U-20 2025 mendatang.

"Kami semua dalam kondisi fit dan baik jelang laga perdana melawan Iran. Selain latihan strategi dan taktik di lapangan,

kami juga diberi sesi psikologi untuk membangun chemistry," kata Indra Sjafri.

Menurutnya, melawan Iran sejak menit pertama kita harus fokus, disiplin, kerja keras demi memberikan hasil terbaik.

Di laga tersebut, Indra Sjafri kemungkinan besar akan menggunakan formasi 3-4-3. Formasi ini sering ia pakai dalam pertandingan di Mandiri U-20 Challenge Series 2025.

Di bawah mistar gawang akan

dihuni oleh Ikram Algiffari dari Semen Padang FC, yang akan dijaga ketat tiga bek Kadek Arel Priyatna, Muhammad Iqbal Gwijangga, dan Alfharezzi Buffon. Peran lini bertahan itu akan ditopang Dony Tri Pamungkas di kiri dan Fava Sheva di sisi kanan, yang akan mengatur alur serangan dan pertahanan bola.

Sedangkan, untuk dua gelandang sentral diprediksi ditempati oleh Toni Firmansyah dan Welber Jardim untuk konsisten mendo-

rong bola ke arah gawang Iran. Terakhir, di depan ada Jens Raven yang menjadi andalan Indra Sjafri didukung Arlyansyah Abdulmanan dan Mubammad Ragil.

Pemain baru Aulia Rahman yang berusia 18 tahun serta pemain muda 17 tahun Marselinus Ama Ola juga bisa menggantikan Raven seketika diperlukan dan kondisi di lapangan memungkinkan.

Di lini tengah, Figo Dennis dan Kafatur Rizky juga tidak masuk

skواد. Kafatur absen lebih awal lantaran masa pemulihan cedera. Sebaliknya, terdapat Evandra Florasta yang tampil impresif saat ajang Mandiri U20 Challenge Series 2025. Ia mampu mengangkan tempat dalam tim.

Di lini serang, Arkan Kaka kembali gagal masuk dalam skuad final. Ia absen sejak Kualifikasi Piala Asia U20 2025. Pemain keturunan Indonesia-Belanda Jens Raven masuk dalam skuad.

"Pemain juga sudah beradaptasi dengan cepat terhadap suhu di sini. Selain itu, di sini makanan cocok untuk kami dan makan juga oke. Sekarang tinggal bagaimana kita harus bisa mencapai nilai positif di laga pertama, karena laga pertama sangat penting bagi kita," lanjutnya.

Pada kesempatan tersebut, striker Timnas Indonesia Jens Raven mengatakan bangga dirinya sudah fokus dan siap memberikan yang terbaik untuk Indonesia di pertandingan Piala Asia U-20 2025. ■ DHN



Latihan Tim U-20

FC PORTO VS AS ROMA 14 (Live: Bein Sport Jumat 14 Februari 2025 Pukul 04.00 WIB)

Serigala Ibu Kota Ogah Kecolongan

AS Roma akan melakoni laga berat saat menantang FC Porto pada leg pertama play-off fase gugur Liga Europa 2024/2025 di Estadio do Dragao, dini hari nanti. Hal itu mengacu pada statistik I Lupa belum pernah menang saat menyambangi markas tim asal Portugal tersebut.

Sebelum lolos ke babak kualifikasi, Porto mengumpulkan 11 poin dan finis peringkat 18 di fase grup. Sementara Roma mengemas 12 poin dan finis posisi 15.

Porto tergolong kuat di kandang. Dalam empat laga kandangnya di fase liga, wakil Portugal ini dua kali menang, sekali seri, dan sekali kalah. Mereka seri 3-3 dengan Manchester United, menang 2-0 atas Hoffenheim dan Midtjylland, serta kalah 0-1 dari Olympiakos.

Sebaliknya, Roma selalu kesulitan saat main tandang. Dalam empat laga tandangnya, mereka tanpa satu pun kemenangan.

Roma kalah 0-1 dari Elfsborg, imbang 1-1 dengan Union St Gilloise, 2-2 dengan Tottenham, dan kalah 0-1 dari AZ Alkmaar. Dengan performa seperti itu, rasanya sulit mengharapkan Roma bakal menang pada leg pertama di Portugal. Apalagi, Porto kini dalam motivasi besar. Dragoes belum pernah kalah dalam 4 laga terakhir di semua



Paula Dybala

ajang. Termasuk penampilan terakhir Porto di fase liga UEL, yang berakhir kemenangan away 0-1 atas Maccabi Tel Aviv.

Tim asuhan Martin Anselmi juga diyakini bakal memaksimalkan serangan balik cepat dan pertahanan solid setelah terbukti

ampuh di beberapa laga terakhir.

Di sisi lain, AS Roma terlihat kurang konsisten dalam 3 laga terakhir. Pada periode tersebut I Lupa menuai hasil yang sangat bervariasi, yakni 1 menang, 1 imbang, dan 1 kalah.

Roma imbang 1-1 kontra Napoli di Liga Italia (Serie A). Kemudian kalah 3-1 di markas AC Milan dalam ajang Coppa Italia. Terakhir menang 0-1 ketika bertandang ke markas Venezia di Liga Italia.

Sementara pertemuan terakhir Porto vs Roma terjadi dalam sebuah laga uji coba pada Juli 2021. Ketika itu laga berakhir imbang 1-1. Di laga tersebut Roma unggul lebih dulu melalui Mancini (56'), kemudian disamakan oleh Vitinha (89').

Terkait komposisi skuad, Porto diprediksi kehilangan sejumlah pemain saat laga kontra Roma. Porto tak bisa menukarkan Ivan Marcano, Martin Fernandes, dan Marko Grujic, dengan alasan cedera. Hal ini membuat tuan rumah mesti waspada terhadap lini belakangnya.

AS Roma dapat membawa para pemain kunci untuk leg 1 playoff UEL 2024/2025. Roma berpeluang menggunakan formasi 3-4-2-1, dengan trio bari-

san depan diisi El Shaarawy, Dybala, dan Dovyck. ■ DNU

LIGA CBAMPIONS El Real Permalukan City, Guardiola Frustasi

NASIB sial dialami tuan rumah Manchester City di leg pertama babak play-off 16 besar Liga Champions. The Citizens keok dari musuh lawasnya Real Madrid 2-3 di Stadion Etihad, dini hari kemarin.

Pelatih Man City, Pep Guardiola mengaku frustrasi atas hasil tersebut. Ini adalah pertemuan kesembilan City dengan Madrid di Liga Champions dalam lima musim terakhir, dan ketujuh secara beruntun sejak musim 2021/2022.

Rasa frustrasi Guardiola bersumber pada penampilan anak asuhnya di kandang yang tak sama seperti tiga pertemuan sebelumnya yang berakhir dua kemenangan dan satu seri di waktu normal.

"Ini keempat kalinya kami bermain berturut-turut melawan Madrid di sini dan dalam tiga pertandingan sebelumnya kami jauh lebih baik dari mereka, tetapi hari ini ketat dan di waktu-waktu tertentu mereka memiliki peluang dan Ederson adalah pemain terbaik kami," kata Guardiola.

Merefleksikan apa yang terjadi selama 90 menit, Guardiola merasa Madrid bermain baik di 15 pertama karena menciptakan

peluang-peluang berbahaya.

Laga berlangsung sengit antara dua tim kuat. Kali ini Man City sempat unggul lewat gol Erling Haaland di menit ke-19 dan ke-80. Namun, Real Madrid bisa berbalik menang melalui gol Kylian Mbappe pada menit ke-60, Brahim Diaz pada menit ke-86, dan Jude Bellingham pada menit ke-90+2.

Kemenangan ini bakal jadi modal berharga bagi El Real ketika meladeni Manchester City di Santiago Bernabeu dalam duel leg kedua pekan depan. Peluang lolos ke babak 16 besar terbuka.

Pemain Real Madrid asal Brazil, Vinicius Junior pantas ditunjuk sebagai pemain terbaik alias man of the match dari pertandingan tersebut. Vinicius turun sebagai starter di pertandingan ini, berduet dengan Kylian Mbappe di lini serang. Meski tidak mencetak gol, kontribusinya besar.

Untuk lolos ke babak 16 besar, Manchester City wajib menang minimal selisih dua gol di markas lawan. Sementara Real Madrid, cukup perlu hasil imbang untuk menyegel tempat di 16 besar Liga Champions 2024/2025. ■ JON

Data & Fakta

JADWAL TIM INDONESIA U20 DI GRUP C PIALA ASIA AFC U20 2025:
Kamis, 13 Februari 2025
Pukul: 18.30 WIB: Iran U20 vs Indonesia U20 - Live: Vi+ & RCTI+

Minggu, 16 Februari 2025
Pukul: 18.30 WIB: Indonesia U20 vs Uzbekistan U20 - Live: Vi+ & RCTI+

Rabu, 19 Februari 2025
Pukul: 18.30 WIB: Indonesia U20 vs Yaman U20 - Live: Vi+ & RCTI+

Hasil Babak Play-off dan 16 Besar Liga Champions 2024/2025:
Rabu, 12 Februari 2025

00.45 WIB - Brest 0-3 PSG

03.00 WIB - Juventus 2-1 PSV Eindhoven

03.00 WIB - Manchester City 2-3 Real Madrid

03.00 WIB - Sporting CP 0-3 Borussia Dortmund

Jadwal Lengkap Leg 1 Babak Playoff Liga Europa 2024/2025:
Jumat, 14 Februari 2025

00.45 WIB: FC Midtjylland vs Real Sociedad

00.45 WIB: Fenerbahce vs Anderlecht

00.45 WIB: Ferencváros vs Viktoria Plzen

00.45 WIB: Union S. Gilloise vs Ajax

03.00 WIB: FC Porto vs AS Roma

03.00 WIB: AZ Alkmaar vs Galatasaray

03.00 WIB: PAOK FC vs FCSSB

03.00 WIB: FC Twente vs Bodo/Glimt

PENGADILAN NEGERI CIKARANG
Komplek Perkantoran Pemerintah Kabupaten Bekasi
Desa Sulaiman Kecamatan Cikarang Pusat Kab Bekasi Jawa Barat 17530
Website: www.pn-cikarang.go.id Email: info@pn-cikarang.go.id

RELAAS PANGGILAN SIDANG

Nomor: 255/Pdt.G/2024/PN Ckr

Pada hari ini KAMIS tanggal 13 FEBRUARI 2025, saya ANTONIO RICHARDO HALOMOAN, S.H., Jurista Pengganti pada Pengadilan Negeri Cikarang atas perintah Hakim Ketua Majelis Pengadilan Negeri Cikarang.

TELAH MEMANAOI DENGAN REEMI KEPADA:

JONPERI HALOMOAN PARDOBI, dahulu berlatarbelak di Perum Kota Serang Baru, Blok C-12 No. 07, RT/RW: 015/016, Kecamatan Sukaragam, Kecamatan Serang Baru, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, saat ini tidak diketahui alamat tempat tinggalnya dan keberadaannya baik di dalam maupun diluar Negara Kesatuan Republik Indonesia. Untuk selanjutnya disebut sebagai TERGUGAT.

Supaya ia / mereka Untuk datang menghadap dipengadilan umum Pengadilan Negeri Cikarang, Jl. Komplek Perkantoran Pemda Kabupaten Bekasi, hari pada hari:

----- SELASA TANGGAL 20 MARE 2025 JAM 10.00 WIB -----

Perlu saya untuk hadir dalam pemeriksaan perkara pada yang terdaftar di Kepertentaraan Pengadilan Negeri Cikarang Nomor: 255/Pdt.G/2024/PN Ckr, dalam perkara antara:

----- MELAWAN: ----- sebagai PENGUGAT;
JONPERI HALOMOAN PARDOBI ----- sebagai TERGUGAT;

Cemikan atas perintah tersebut, panggilan sidang ini saya sampaikan melalui surat kabar harian Rakyat Merdeka, yang terbit di lingkungan Jabatan dan sekitarnya dan kepada Khlayak Umum yang mengetahui keberadaannya dimohon agar memberitahukan kepada yang bersangkutan.

JURUSITA PENGGANTI
PENGADILAN NEGERI CIKARANG

ANTONIO RICHARDO HALOMOAN, S.H.
NIP. 19931214 201903 1 011

MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL BADAN PERADILAN UMUM
PENGADILAN TINGGI BANTEN
PENGADILAN NEGERI TANGERANG PLO B IA KHU KUB
Jalan T.M.P. Taruna No. 7 Tangerang 15116
Pulau Paku Website: www.pn-tangerang.go.id Email: pn-tangerang@gmail.com

RELAAS PANGGILAN KEPADA TERGUGAT

Nomor: 1350/Pdt.G/2024/PN Tng

Pada hari ini, Kamis, tanggal 13 Februari 2025, saya: Eulis Hebuti Alwiah Jurista Pengganti pada Pengadilan Negeri Tangerang, atas perintah Hakim Ketua Majelis dalam perkara perkara Nomor: 1350/Pdt.G/2024/PN Tng.

TELAH MEMANAOI DENGAN REEMI

TITIN PRIHATIN, yang dahulu berlatarbelak di Gunung Indah II RT 02/RW 11 Cendek, Kelurahan Cendek, Kecamatan Cidahu Timur, Kota Tangerang Selatan, sekarang tidak diketahui alamatnya, sebagai TERGUGAT di:

untuk menghadap sidang Pengadilan Negeri Tangerang yang diselenggarakan di:

Jalan: J. T.M.P Taruna Tangerang No. 7, Tangerang;
Hari: SELASA
Tanggal: 04 MARET 2025;
Pukul: 08.00 WIB;
Agenasi Sidang: Kelengkapan Para Pihak

dalam perkara perkara antara:

----- IMANAPUKU DAENG NODJUNG sebagai PENGUGAT;
Lawan
TITIN PRIHATIN, dik sebagai PARA TERGUGAT;

Selanjutnya diberitahukan pula kepadanya bahwa ia dapat mengambil salinan surat panggilan dari Penggugat di Kepertentaraan Pengadilan Negeri Tangerang dan atas panggilan tersebut ia dapat mengajukan jawaban secara lisan/tertulis yang ditandatangani sendiri atau kususanya yang sah dan agar diserahkan pada hari persidangan tersebut diatas.

Cemikan panggilan ini saya sampaikan melalui Ritel Harian Surat Kabar RAKYAT MERDEKA, dan kepada khlayak yang mengetahui keberadaannya dimohon agar memberitahukan kepada yang bersangkutan.

Jurista Pengganti
Pengadilan Negeri Tangerang

Ttd
Eulis Hebuti Alwiah

MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL BADAN PERADILAN UMUM
PENGADILAN TINGGI BANGUNG
PENGADILAN NEGERI CIANJUR
Jalan Dr. Muzardi No. 174, Kel. Balingharang, Kec. Cianjur, Kab. Cianjur
Kode Pos: 42212 Website: www.pn-cianjur.go.id Email: pn-cianjur@gmail.com

RELAAS PANGGILAN SIDANG

NOMOR 2/Pdt.G/2025/PN Cjr

Pada hari ini KAMIS tanggal 13 FEBRUARI 2025 saya: IVYUS BAEPUDIN, S.H. Jurista Pada Pengadilan Negeri Cianjur atas perintah Hakim Ketua Majelis Pengadilan Negeri Cianjur dan ditunjuk oleh Panitia Pengadilan Negeri Cianjur, untuk menjelaskan keterangan (in):

TELAH MEMANAOI DENGAN REEMI KEPADA:

Ir. ADELISON BINAGA, dahulu berlatarbelak di Komplek Jaya Atri Blok AHI/5, RT.07/RW.03, Kelurahan Entrop, Kecamatan Jayapura Selatan, Kota Jayapura, namun saat ini tidak diketahui lagi keberadaannya, selanjutnya disebut sebagai:

Supaya ia/merela datang menghadap sidang persidangan Pengadilan Negeri Cianjur di Jalan Dr. Muzardi No. 174, Kabupaten Cianjur, pada hari:

HARI: SELASA, 11 MARET 2025, PUKUL 08.00 WIB

Perlu saya hadir untuk pemeriksaan perkara yang terdaftar di Kepertentaraan Pengadilan Negeri Cianjur dibawah Nomor 2/Pdt.G/2025/PN Cjr, dalam perkara antara:

AWAL MULATUA BINAGA ----- sebagai PENGUGAT;
Ir. ADELISON BINAGA ----- sebagai TERGUGAT;
Dan
Kantor Badan Perlindungan Nasional Kabupaten Cianjur ----- sebagai TURUT TERGUGAT;

Selanjutnya atas perintah tersebut diberitahukan kepada TERGUGAT apabila Tergugat/kusanya ingin mendapat salinan surat panggilan perkara tersebut, maka ia/merela dapat mengambarnya di Kepertentaraan Pengadilan Negeri Cianjur dan diberitahukan pula kepadanya bahwa atas panggilan tersebut ia/merela dapat menjawab gugatan tersebut baik secara lisan/tertulis yang ditandatangani dirinya atau kususanya yang sah dan diserahkan dalam persidangan pada hari yang telah ditentukan tersebut diatas.

Cemikan panggilan ini dilaksanakan melalui Ritel Harian/Pengumuman Harian Umum Nasional Rakyat Merdeka dan kepada khlayak yang mengetahui keberadaannya dimohon untuk dapat memberitahukan hal ini kepada yang bersangkutan.

Jurista beresbut,
Ttd
IVYUS BAEPUDIN, S.H.

Saksikan Video Wawancara
Kami Bersama Narasumber Hebat.

Hanya di Kanal Youtube
Rakyat Merdeka TV

Like Comment Share

SUBSCRIBE

Rakyat Merdeka

IKLAN BARIS

KARIR RIAL BELI PROPERTY

BARANG HILANG

Pemasangan iklan rubrik: Sdr. Puti Top. (021) 5369907 Ek. 704, 703, 707 Fax (021) 5333158, Sdr. Jaka (021) 5345477 Fax. (021) 8385586, Sdr. Anang (021) 70013411, 6897425 Fax. (021) 6897465

KEHILANGAN

HILANG SHM NO:72 LUAS:201M2
LETAK JL.KAMPUNG BERU DESA
PALALAKKANG KECAMATAN
GALESONG KABUPATEN TAKALAR,
ATAS NAMA: HAJI ABDULLAH
LAHATONG

Bpk hlg:Daihatsu xenia 2016
B2527 BKA an Maryamah Nk
MHK45AA2JGK003615 Nsr:DR02896

Hilang BPKB Hino 2019 Hijau,
Nopol.B 9762 NKR Noka:MEJC1JG
43K5180753 Noin:W04DTRR70729
An.PT Suganda Karya Sentosa

HILANG BPKB Daihatsu Terios
Th.2021,Hitam Metalik,B 2695 SRT
Noin:2NRG632716 Noka:MHKGB
FA2JMK022234 A/n PT Inovasi
Tanggung Peraka

Hlg Sertifik Tanah&Bangunan SHM
No709 An.Nurmalla Oesman Ilyas
LT172m2 Jl.Cidodol Komp Loka Permai
No23, Grogol Sel Kby Lama Jaksel

HILANG BPKB SUZUKI ST 2017 Biru
Nopol.B 1447 WT Noka:MHYSL
415HJ779773 Noin:G15AID1069413
An.Rohani Br Manuring

HILANG BPKB Nissan Evalia 2013
Hitam Nopol.B 1941 TRR Noka:MHK
1CG1FDJ015072 Noin:HR159
43305B An.Herlina

HILANG BPKB Honda Brio Satya
2014, Hitam Mutiara, Nopol: B-1229-
VFW, Noka: MHRDD1770EJ481731,
Noin: L12B31414759, An. Nur Annisa
Faradina.

HILANG BPKB Daihatsu Terios,
2011, Hitam Metalik, Nopol: B-1443-
VFF, Noka: MHKG2CJ1JBK013808,
Noin: DBY6350, An. DR. Ferial Indra.

HILANG BPKB R2 HONDA 2015,
MERAH HITAM (NOPOL: B-802Z-
VUK) NOKA:MH1JBP119FK267840
NOSIN: JBP1E1266036, ATAS
NAMA:CLARISA MARINA

HILANG BPKB HONDA FREED 2012
(NOPOL: B-2450-TBA) NOKA:
MHRGB3850CJ100116 NOSIN:15A
74815457 ATAS NAMA: TRIADI
THALIB SE M SI

HILANG BPKB TOYOTA COROLLA
ALTIS (NOPOL: B 1549 KDZ) NOKA:
MR053REH2E4000658 NOSIN:
2ZRY042833, ATAS NAMA: DR
AYUDYA CENDERASARI

HILANG BPKB MITSUBISHI
XPANDER CROSS (NOPOL: B-2299-
HA) NOKA: MK2NCXTATNJ000841
NOSIN: 4A81KAN5576 ATAS NAMA:
FRITZ SIMON SAORTUA S, SE

HLG BPKB Toyota Prius B 2852 STK,
2007, Hitam, NoRa: NHW203125415,
NoSin: 1N23857962, Arga Hogantoro

HLG Sertifikat Hak Tanggungan & IMB
No: 2001/2008, Lt: 160 M2, A/N
Budiarli, Kec: Pasar kemis, Kel: Desa
kutajaya, Tangerang

HLG BPKB Toyota Avanza Veloz
B.1869 NYY, 2015, Putih, No.Sin:
3S2DFE2295, No.Ra: MHKM1C
84JFK039266, Restu Yustomo

Hilang Sertipikat HGB No 54
/Panongan luas 60 m2,Perum Serdang,
Asri 2 blok E 11/17 Panongan,
Tangerang. Atas nama: Iis Karwati.

Hilang Sertifikat Hak Guna Bangun
No: 1144, luas tanah: 321, alias nama:
HASAN alamat: Jl.Warakas 3 gang 11
RT01 RW 011 No.14.Tanjung
Periok,Jakut.

Telah Hilang sebidang sertifikat
tanah: No SHM 9697/Kel Kerobokan,
Ball Lt 520 m2 A/n Amalia Krisnawati,SH

HLG BPKB MBL HONDA ACCORD
CR2 2.4 VTH-LT,TH2017, B-1-EMR,
PUTIH ARCHIDMUTIARA, AN: RAGIL
BEKTI, AL.KOMP POLRI BATU
CEPER RT6/3 BATUCEPER KOTA
TNG NOKA:MRHCR2640HP610551,
K24W31601491.TDKBERLAKULG.

HLG BPKB MBL MERC BENZ
V260AVGLXAX,TH2018, B 828 ED,
HITAM MET,AN.PT.KARYA MANDIRI
JL. JL. SULTAN ISKANDAR MUDA
NO. 99-GH JS.MOKA:WDF447
81523532622, 274920E0257128,
TDKBERLAKUKG

HLG BPKB MBL TOYOTA KIJANG
INNOVA,2016B 1168 PW/PT.SUBAGA
MITRA SOLUSI, PUTIH, AL.JL.GRIYA
AGUNG RT.2/20 JAKUT, MHFJ88
EM1G1012269, 2GDC134203,
TDKBERLAKULG

HLG BPKB MBL TOYOTA
FORTUNER, 2011B 1679 TJ,C,
AHBAR KHAIRUN, SILVER METAL
JL.BILLY&MOON RT.9/10 JAKTIM,
MHFZ69GX0726576, 2TR7126502,
TDKBERLAKULG